

Investissement négatif forcé des communes et des conseils généraux

"L'orthographe est un cancer qui détruit notre école, notre jeunesse, notre langue, et notre avenir dans le monde" (Conférences de Joseph Maire, Dijon)

Voir aussi le livre "Zéro faute" de François de Closets. Remarquer la promptitude avec laquelle un sondage a permis d'enterrer le problème posé par ce livre. D'autre part, le polycop ORTOGRAF 2010 montre comment le pot-aux-roses-de l'orthographe en fait découvrir un autre: celui d'une **société** capable de "détruire son école, sa jeunesse, sa langue et son avenir dans le monde"

Or, les communes et les conseils généraux assurent la gratuité des manuels scolaires des écoles primaires et des collèges, et une partie importante de ces manuels est consacrée à l'apprentissage de l'orthographe.

Les communes et les conseils généraux consacrent donc des sommes importantes pour un investissement qui, en fin de compte, "détruit notre école, notre jeunesse, notre langue, et notre avenir dans le monde"

Certes, dans l'immédiat, l'orthographe est incontournable à l'intérieur de l'Hexagone. En conséquence, personne ne saurait reprocher aux instances concernées la prise en charge financière des manuels scolaires consacrés à l'apprentissage de la pseudo-science.

Mais une bonne politique ne peut pas se contenter d'expédients et de vues à court terme.

Le polycop ORTOGRAF 2010 démolit un préjugé savamment entretenu. Il montre comment la vraie réforme de l'orthographe peut être infiniment plus confortable, plus sûre, et plus efficace que tout ce qui a pu être tenté dans le même sens jusqu'à ce jour. Elle ne présente que des avantages à toutes les étapes de sa mise en application.

Nos décideurs souverains ont fait tout ce qu'ils pouvaient pour la rendre soi-disant "impossible". Notamment, vers 1975, pour indiquer la prononciation normale des mots français, ils ont adopté l'alphabet phonétique le plus sordide que l'on puisse imaginer pour cela. Au contraire, avec un alphabet phonétique français choisi le plus judicieusement possible, l'indispensable réforme pouvait se faire les doigts dans le nez.

*Attention, ne pas confondre le mouvement Ortograf-fr avec le mouvement Ortograf.net, qui donne l'exemple même de ce qu'il ne faut pas faire. D'une manière générale, la mise en avant de réformes profondes, **mais mal ciblées**, est le procédé préféré des marchands d'orthographe pour bloquer la situation.*

Tous les articles du polycop ORTOGRAF 2010 peuvent être chargés très facilement sur internet et leur rediffusion spontanée est totalement incontrôlable. Le document peut également être fourni au prix coûtant. Exemple: un exemplaire pour 5 euros.

Ortograf 9, rue Volta 25500-Montlebon
tél.: 03 81 67 43 64 sites:
1°) ortograf nouvelobs
2°) alfograf 3°) ortograf-fr
mail: louis.rougnon-glasson@laposte.net